

FUNDACIÓN CANGURO RECIBE PREMIO CARLOS SLIM EN SALUD 2012

La edición 2012 del Premio Carlos Slim en Salud, en la categoría Institución Excepcional, se otorgó a la Fundación Canguro, de Colombia. Se trata de una organización no gubernamental sin fines de lucro, que aporta a la reducción de la muerte de los recién nacidos, un problema que impacta gravemente en los países en vías de desarrollo del continente.

La Fundación Canguro se hace acreedora a este reconocimiento por su aporte académico y de atención directa a la población, a través de la implementación de un método innovador y práctico sobre atención del recién nacido, incidiendo así a la disminución de los 4 millones de muertes de recién nacidos en América Latina.

Este premio lo otorga desde el año 2008 el Instituto Carlos Slim de la Salud a personas e instituciones latinoamericanas, comprometidas con el mejoramiento de los niveles de salud de la población de la región.

<http://www.healthynewbornnetwork.org/press-release/fundacion-canguro-premio-carlos-slim-en-salud-2012>